

Le 17 janv. 2025 à 20:32, LEHMULLER Vincent a écrit :

Mesdames, messieurs,
Bonsoir à tous,

L'année 2024 a eu son lot de défis et 2025 a déjà débuté sur les chapeaux de roues.

Sans aucun doute cette nouvelle année ne manquera pas de challenges, c'est pourquoi l'ensemble des paras colos du 2e RPIMa se joint à moi pour vous adresser leurs vœux les plus sincères, à partager avec vos proches et vos collaborateurs.

J'en profite pour vous remercier très sincèrement pour l'action de chacun dans vos services au profit de notre collectif du sud !

Que ce soit au quotidien, comme dans les moments de crise, je pense qu'ensemble, nous avons globalement été au rendez-vous.

Que Saint Michel veille particulièrement sur vous et que 2025 nous permette de poursuivre nos engagements avec les mêmes succès, sur cette piste que nous avons déjà foulée ensemble l'an passé.

Cordialement,

Colonel Vincent Lehmuller

Chef de corps du 2e RPIMa

« Nulle victoire sans audace ! »



Mon Colonel,

Tels les Compagnons du devoir qui en ces temps difficiles, ont relevé le défi, de rebâtir la Cathédrale de Paris, et fidèle à la dernière devise du Régiment « Nulle victoire sans audace », le Régiment a encore une fois, aujourd'hui à Mayotte et demain là où le devoir l'appellera, relevé de nouveaux défis.

- Le président, le conseil d'administration et tous les amicalistes du 2ème RPIMa, vous remercient de vos vœux et adressent au Chef de Corps aux officiers, sous officiers, Gradés, parachutistes, Unité en MCD et personnels civils et familles, leurs meilleurs vœux et leur indéfectible soutien pour l'année 2025.

C'est avec une grande fierté qu'une délégation se joindra à vous pour commémorer le 8 mai, participer au Congrès de la FNAOM et effectuer notre Assemblée Générale à vos côtés.

Respectueuse et fidèle Amitié,

Georges.

